



なかよし

～今年も大変お世話になりました。

良いお年をお迎えください！～

3学期を無事に終えることができました。保護者の皆様には、クラスヘルプやイベント等様々な面でご協力をいただき深く御礼申し上げます。

3学期は運動会や補習校祭り、そしてクリスマス会など楽しい日本ならではの文化行事がたくさんありました。それぞれの行事を子どもたちはとても楽しんでいました。日本文化に触れ友達と一緒に楽しんだという思い出は日本語への関心を育むことに繋がっていると信じています。

長い夏休み中は、お正月や色々な体験を通して、新しい言葉に触れながら、日本語をたくさん使ってお過ごしください。1月27日4学期の始業式に元気いっぱいの子もたちに会えることを 教員一同楽しみにしております。ご家族で良いお年をお迎えください。



小学部入学申込について

補習授業校小学部への入学申込書提出期限は1月20日です。幼稚園に在籍の場合でも進学希望の方は必ずご提出ください。

幼稚部入園申込について

附属幼稚園への入学申込書提出期限は1月20日です。該当年齢のお知り合いがいる場合は、その旨ご案内ください。尚、年中在籍者の年長進級には申込は必要ありません。

4学期の予定

1/27 始業式

2/3 節分

2/10 座談会(予定)

3/2 ひな祭り

3/9 (年長)ひらがな並べ大会

3/16 学習発表会

3/23 卒園式

事務局からのお願い

安全確認のため、授業日当日の欠席・遅刻の連絡は9時30分までにお願いいたします。

【欠席等連絡フォーム】

<https://forms.gle/FESKHCYtYMPWlcBA>

【Email】 office.cjss@gmail.com

【TEL】 03-348-9512

※緊急時はお電話でお願いします。

3学期の振り返り



年中ひつじ組

～できるようになりました～

学習面では、運筆練習や言葉あつめでひらがなにふれました。そして、自分の名前が読めるようになり、かけるようになってきています。

～楽しい工作や行事がたくさんありました～

初めての運動会、障害物競走やお友だちと力をあわせた大玉送り、玉入れといった日本ならではの競技を元気いっぱい楽しみました。補習校祭りという大きなイベントも体験しました。

工作が大好きなひつじ組さん。特にゴムを使ったカタパルト飛行機やロケット制作では、自分で作ったおもちゃをもっと飛ぶようしようと、引く力を加減したり、カタパルトをもっと上向きにしたり、紙飛行機を引いてみたり、お友達といろいろな工夫をしていました。たくさんの笑顔と笑い声で教室に溢れました。

入園体験時には小さいお友達のバディ役を勤めながら一緒にゲームに参加し立派なおにいさん、おねえさん役を果たすことが出来ました。

～学習発表会練習が始まります～

4学期には学習発表会があります。年中ひつじ組の演目は「はらぺこあおむし」です。この1年間の学習成果がたくさん詰まった発表が出来るよう練習をしていきます。乞うご期待!!



年長さくら組

～50音の書き練習が終わりました

楽しい行事がたくさんありました～

ひらがな学習は、形や書き順に気をつけてしっかりとした字で書けるようになりました。ひらがなノートのはじめのページを振り返ってみてください。上達の様子がよくわかります。

運動会や補習校まつりなど楽しかった行事もたくさんありました。制作活動では、先生の説明をきちんと聞き、指示に従って作業を進めることができるようになりました。

～友達との関わりに深まりが出てきました～

クラス活動を通して友達とのつながりも増え、友達の話に興味を持ち質問をしたり、困っている友だちにやさしく声掛けをしたりする場面がありました。

～卒園に向けて～

4学期は、卒園に向けて幼稚園の学習のまとめをします。平仮名五十音を正しく読んで並べる「平仮名並べ大会」や「学習発表会」があります。学習発表会でのさくら組の演目は「三匹のこぶた」です。

夏休みの間は、「お楽しみ帳」や本を読んだりして日本語をたくさん使い、ひらがなにも親しんでください。

(カタカナの学習は小学校からになりますが、限られた時間での学習になります。長い夏休みの間に少しカタカナに触れてみるのもいいかもしれませんね)

